



## "du côté de Puy-blanc" Assemblée générale 23 novembre 2023,

### Rapport d'activités

- 10 janvier : aide à l'installation à la cabane des étangs de barres pour les chevaux
- 13 mai 23 : aide avec la mairie de la pose des panneaux d'adressage
- 13 et 14 mai 23 : variations paysagères
  - le 13 déambulation paysagère aux étangs
  - le 14 visite guidée de la Découverte à Decazeville
- 13 juin 23 : journée scolaire dans le cadre de Céléty : annulé
- 24 septembre 23 : journée des associations organisée par le comité des fêtes DCPB y a tenu un stand de présentation
- 14 octobre 23 : Jour de la nuit : balade lectures et observation du ciel en soirée
- 26 novembre 23 : sortie champignons dans les bois de Puy Blanc

#### **Autres actions :**

- destruction d'un nid de frelons à la cabane aux étangs
- enquête sur la modification du plan d'épandage Bio Quercy
- installation d'une boîte pour plans des circuits balade de Cambes et restauration du panneau à côté de la mairie
- participation à Céléwatt et réunions avec le Parc Naturel Régional

#### **Projets :**

- entretien des vasques pour les crapauds
- élagage des branches autour de la cabane
- Brochure de présentation DCPB
- entretien des sentiers (balisage, panneaux...)*

**Christiane Radel**



## "du côté de Puy-blanc" Assemblée générale 23 novembre 2023,

### Rapport moral

du côté de Puy Blanc, une longue histoire ...

Ce fut d'abord le frein mis à la volonté politique d'utiliser les étangs pour l'enfouissement de déchets ultimes. Ce fut aussi le travail de recherche sur l'histoire de la Tuilerie, la vie ouvrière.

Côté étangs les journées de sensibilisation sur la flore, la faune, l'histoire géologique avec la recherche de fossiles. Les ateliers avec les enfants, la construction d'une cabane en éco construction qui est toujours là et qui a d'ailleurs servi d'abri à une colonie de frelons que nous avons dû combattre cette année.

Cabane devant laquelle nous allons devoir couper les arbres qui font écran à l'étang et qui ne permettent plus l'observation des oiseaux. Les journées de travail sont à organiser.

Bien sûr Puy Blanc est célèbre pour son petit crapaud sonneur à ventre jaune et aux pupilles en forme de cœur. Le petit Bombina Variegata, le protégé de ce lieu qui espère que nous n'oublierons pas de continuer à entretenir ses petites mares. Il lui faut aussi espérer que les prochains printemps ne seront pas secs car il a besoin d'eau pour se reproduire, l'eau de ses mares justement.

Plus récemment ce furent les ballades découvertes sur l'évolution d'un paysage en fonction de l'activité humaine proposant l'observation des plantes qui viennent s'installer sur les lieux à recoloniser, ici sur de l'argile pure.

Et puis il y a les sentiers, leur création, leur entretien en lien avec l'employé municipal, le petit patrimoine également.

Deux activités semblent s'installer de manière durable et régulière :

La sortie champignon annuelle.

Et le jour de la nuit.

La deuxième soirée a eu lieu le 14 octobre cette année. Promenade sous les étoiles et observation du ciel accompagnés par des histoires de la mythologie. Un grand plaisir aussi de marcher en groupe et en silence sous les arbres. Les hautes branches semblant vouloir atteindre les étoiles.

Tout cela parle de l'attachement à un lieu et de ses liens avec un environnement plus large. L'attention à la commune, à sa nature et aux habitants. Ce sont des histoires de rencontres, de plaisirs partagés, de curiosité élargies au territoire du Parc avec la commission environnement, au soutien à Céléwatt, et toujours avec vigilance sur cet espace que nous habitons. Le souci de sa protection est constant.

Je termine ce rapport, ce billet d'humeur, je peux dire de bonne humeur, avec une anecdote que nous apporte les carnets de campagne à la radio

A Pagny sur Moselle entre Metz et Nancy l'association "Les sonneurs de la côte "est née de l'opposition des habitants à la destruction d'un bois qui devait permettre de développer une carrière de calcaire. C'était il y a vingt ans et l'association a sauvé le bois. Depuis se sont développés des actions d'entretien du petit patrimoine et des chemins et surtout de la préservation d'un petit batracien de l'espèce crapaud sonneur à ventre jaune qui est devenu l'emblème de l'association.

Une dernière chose : cette association compte maintenant plus de 300 adhérents. Comprenez qui pourra.

*François Tainturier*



**"du côté de Puy-blanc"**  
Assemblée générale 23 novembre 2023,

Bilan Financier

**Bilan Financier 2023 arrêté au 31/10/2023**

RECETTES		DÉPENSES	
cotisations adhérents (31 +1 offerte et 2 payées 2022)	160 €	Assurance MAIF	111,10 €
<a href="#">subvention commune Cambes 2022</a>	<b>150 €</b>	frais de site internet hébergement Yulpa	74,39 €
Dons	10 €	frais de site internet info Yulpa	14,88 €
		<b>frais bancaires 3 trimestres</b>	<b>80,7 €</b>
		Frais d'animation Variations paysagères Photos sur bâches	252,00 €
		pot pour l'animation Variations paysagères	26,85 €
total	<b>315 €</b>	total	<b>558,92 €</b>

**résultat : -243,92 €**

<b>report de l'année 2022</b>	<b>soit 1301,06 €</b>
-------------------------------	-----------------------

*Françoise Pietri*

**Membres actuels du CA : (à reconduire lors du vote)**

Philippe CORMENIER, Anne-Lise BELLARDANT , Patricia BERNARD, Françoise PIETRI Jean-Marie RADEL, Christiane ROBERT, François TAINURIER, Jacques THEBAUD, Hanna SUND . Francis MENDIGUIA, Hélène POTTIER

**Le bureau du CA :**

Psdte : Christiane Robert Vice-Psdte : François Tainturier  
Secr : Jacques Thébaud Secr. Adj : Anne-Lise Bellardant  
Trésorière : Françoise Pietri

**proposition de reconduction ce CA avec invitation aux adhérents de candidater lors de l'AG pour rejoindre le nouveau conseil d'administration.**